



Barcelona, 28 de noviembre de 2012

XI Edición de los Premios MC MUTUAL “Antonio Baró” a la
Prevención de Riesgos Laborales

MC MUTUAL premia a las organizaciones comprometidas con la Prevención de Riesgos Laborales

Los galardonados han sido Confitería Gil, S.L.; Emte Service, S.A.U.; Fundació Privada Institut d’Investigació Biomèdica de Bellvitge (IDIBELL); Grafitos Barco, S.A.; Irvia Mantenimiento Ferroviario, S.A.; Magneti Marelli Barberà, S.A.U.; y el Ayuntamiento de Granada.

MC MUTUAL, la Mutua de Accidentes de Trabajo y Enfermedades Profesionales número 1 de la Seguridad Social, entregó, esta mañana, los Premios MC MUTUAL “Antonio Baró” a la Prevención de Riesgos Laborales, correspondientes a su XI edición. Unos galardones que reconocen la labor de las empresas, personas e instituciones que llevan a cabo una política eficaz de protección de la salud de sus trabajadores.

Las organizaciones premiadas por la Comisión de Control y Seguimiento de MC MUTUAL, que ejerce de jurado, han sido Confitería Gil, S.L.; Emte Service, S.A.U.; Fundació Privada Institut d’Investigació Biomèdica de Bellvitge (IDIBELL); Grafitos Barco, S.A.; Irvia Mantenimiento Ferroviario, S.A.; Magneti Marelli Barberà, S.A.U. Además, la Dirección de la mutua ha concedido un Premio Especial al Ayuntamiento de Granada.

Clique [aquí](#) para obtener más información sobre las empresas premiadas y conocer sus buenas prácticas en materia de prevención.

La ceremonia fue presidida por el **Director General de Ordenación de la Seguridad Social, Rafael Antonio Barberá**; y por el **Presidente de MC MUTUAL, Miguel Valls**.



Crisis, prevención y competitividad

En su intervención, el Director General de Ordenación de la Seguridad Social quiso destacar el compromiso del Ministerio de Empleo y Seguridad Social con la prevención de riesgos laborales y su voluntad de seguir facilitando su gestión en las organizaciones españolas “sobre todo en las pequeñas y medianas empresas y en los autónomos, que son los que tienen más dificultades para cumplir con su objetivo en esta materia”.

El Presidente de MC MUTUAL, resaltó que las siete entidades galardonadas “han demostrado que, pese al difícil momento que están atravesando la mayoría de las organizaciones del país, es posible seguir apostando por la prevención de riesgos laborales y por garantizar la seguridad y la salud de las personas en su puesto de trabajo”.

Una premisa que comparte el Director General de la entidad, Francisco Hernández que, en su presentación, fue aún más allá y relacionó la inversión en prevención con un aumento de la competitividad empresarial. En referencia a las entidades que presentaron su candidatura a los premios, Hernández afirmó que “comparten con MC MUTUAL la convicción que el gasto efectuado en prevención debe ser considerado una inversión en salud, pero también en reducción de costes y en una mejora de la competitividad”.

Premios MC MUTUAL “Antonio Baró” a la Prevención de Riesgos Laborales

La historia de los Premios MC MUTUAL “Antonio Baró” a la Prevención de Riesgos Laborales se remonta al año 2001. Los galardones fueron instaurados por Mutual Cyclops en memoria de Antonio Baró, que fue presidente de la entidad durante catorce años y que mostró un especial interés por la promoción de la prevención de riesgos laborales y la mejora de las condiciones de trabajo en general. Por ello, los premios nacieron con el doble objetivo de fomentar la cultura preventiva y reconocer la labor de las empresas, personas e instituciones que llevan a cabo una gestión eficaz de protección de la salud de sus trabajadores, un esfuerzo que revierte en una reducción de la siniestralidad laboral.

A lo largo de las once ediciones celebradas, incluida la presente, MC MUTUAL ha concedido 57 premios, 3 menciones de honor y ha distinguido la gestión preventiva de más de 300 organizaciones.



Sobre MC MUTUAL

MC MUTUAL es la mutua de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales con más experiencia de España. Sus orígenes se remontan a 1901, siendo la primera entidad en operar en el sector. Por eso, es la mutua número 1. Cuenta con un equipo humano formado por más de 1.800 personas y protege a más de 1,1 millones de trabajadores y trabajadoras de sus empresas mutualistas. Además, está absolutamente comprometida con la prevención de riesgos laborales por su contribución a la reducción de la siniestralidad laboral.

Clique [aquí](#) para descargarse las fotografías del evento.

Para más información y/o solicitud de entrevistas:

Laia Casas

MC MUTUAL

Departamento de Imagen y Comunicación Corporativa

93 405 12 44 - 666 47 85 82

lcasas@mc-mutual.com